

# KABAR TERBARU

## Pelayanan Maksimal pada LAJU LAYAR yang merupakan salah satu Inovasi Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID](http://CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 17, 2024 - 11:53



CILACAP, INFO\_PAS - Dalam upaya memberikan pengalaman perjalanan yang lebih nyaman dan mudah bagi para pengunjung WBP Lapas Karanganyar secara offline, LAJU LAYAR yang merupakan inovasi dari Lapas Karanganyar telah memberikan serangkaian layanan yang maksimal kepada pengunjung.

Mulai dari pemberangkatan, penumpang mendapat sambutan dari operator bus LAJU LAYAR, tempat duduk yang nyaman serta air minum Gratis. Langkah ini bertujuan untuk membuat perjalanan bus lebih nyaman saat menuju Lapas Karanganyar maupun saat kembali ke dermaga sodong, terutama bagi pengunjung WBP secara offline ataupun tamu yang tidak menggunakan kendaraan pribadi.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pengalaman terbaik bagi para Pengunjung WBP maupun tamu Lapas Karanganyar Nusakambangan." kata penanggung jawab Inovasi LAJU LAYAR, serta menambahkan juga, "Kami yakin bahwa dengan menawarkan berbagai pelayanan ini, kami dapat membuat perjalanan bus lebih nyaman dan menarik bagi para pengunjung WBP ataupun tamu yang berkunjung"

Pelayanan ini akan tersedia pada saat bus LAJU LAYAR beroperasi termasuk pada layanan kunjungan WBP secara offline maupun pada saat beroperasi menjemput tamu yang akan menuju Lapas Karanganyar sampai kembali lagi ke dermaga sodong. Selain itu bus LAJU LAYAR dilengkapi tempat duduk yang nyaman sehingga penumpang dapat menikmati perjalanan yang santai.

Peningkatan pelayanan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Inovasi Lapas Karanganyar untuk meningkatkan pelayanannya dan memberikan nilai lebih kepada pengunjung. Tim LAJU LAYAR telah memberikan ide tambahan secara maksimal guna meningkatkan pelayanan pada armada LAJU LAYAR dan memperbaiki praktik perawatannya untuk memastikan bahwa busnya selalu dalam kondisi baik dan prima.